

Solistes d'exception



Le soliste pianiste : Per Tengstrand.

La grande première du partenariat entre les associations Scènes Vosges et les Concerts Classiques d'Épinal a commencé en beauté vendredi soir à l'auditorium de La Louvière. Un orchestre de renommée internationale, les Solistes de Trondheim, est venu tout spécialement de Norvège pour l'événement. Cet ensemble a été fondé en 1988 par le violoniste Bjarne Fiskum.

Il est composé de jeunes virtuoses dont certains sont encore étudiants. Une vitalité

qui se ressent beaucoup dans leur façon d'interpréter des chefs-d'œuvre de la musique classique. Un partage d'émotions qui a déjà défrayé la chronique en Europe, en Suisse, au Brésil, au Japon et dans de nombreux pays scandinaves.

Depuis l'automne 2002, c'est le violoncelliste Oyvind Gimse qui a repris les commandes de l'orchestre en tant que directeur artistique. Un pianiste hors norme fait également partie de la troupe, Per Tengstrand. Il a en effet



Le directeur artistique et violoncelliste : Oyvind Gimse.

remporté, entre autres, le premier prix du concours international de piano de Cleveland. Il a également été décoré d'une médaille d'or pour ses services rendus à l'art par le Roi Karl XVI en

personne. Leur discographie compte actuellement une vingtaine d'albums, dont certains ont été amplement récompensés par les Grammy Awards norvégiens en 2000. Le public spinalien, passion-

né de grande musique, ne pouvait donc être indifférent à ce moment de pure osmose. Ils ont pu écouter des œuvres de Grieg Edouard, Liszt et bien entendu, Mozart.